

FPII

Kebut Pengerjaan Saaran TMMD, Kodim 0309/Solok Kerahkan Alat Berat

JIS Sumbar - SOLOK.FPII.OR.ID

Sep 27, 2023 - 22:21



SOLOK - Satuan Tugas (Satgas) TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) terus berupaya mengebut reailsasi pengerjaan setiap sassaran TMMD, dengan tidak mengenyampignkan mutu dan kualitas hasil pekerjaan.

Di hari kedelapan pasca dibuka secara resmi kegiatan tersebut, Rabu, 27 September 2023, prajurit berseragam loreng yang etrghabung dalam Satgas TMMD dengan dibantu masyarakat, tampak masih focus melaksanakan pengerasan jalan usaha tani di Nagari Tanjung Alai, Kecamatan X Koto Diatas,

Kabupaten Solok, Sumatera Barat, yang menjadi sasaran utama TMMD Kodim Solok tahun ini.

Untuk menggebut pelaksanaan pekerjaan agar selesai sesuai target waktu yang dijadwalkan, Kodim 0309/Solok mengerahkan alat berat. Adapun jalan usaha tani yang dibuka sepanjang 1.100 meter dengan lebar 6 meter itu nantinya akan digunakan sebagai akses jalan menuju perkebunan warga.

Sebagaimana yang diampaikan Dandim 0309/Solok Letkol Inf Aji Satrio melalui Pasiter Kodim Kapten Inf P. Simanjorang, bahwa saat ini dalam tahap penimbunan dan pengerasan badan jalan, yang nantinya akan digunakan sebagai akses jalan pertanian warga.

“Kita kerahkan alat berat dalam membantu meratakan dan pemadatan jalan, dengan tujuan sasaran fisik dalam pengerasan jalan ini dapat terselesaikan tepat waktu,” ujarnya.

Selain untuk pengerukan dan penimbunan tanah, tambah Simanjorang, alat berat juga digunakan untuk meratakan dan memadatkan jalan, guna memaksimalkan hasil pekerjaan tersebut.

Sementara Sertu Ramdhoni, anggota Satgas TMMD 118 yang saat itu berada di lokasi TMMD untuk mengawasi pengerahan alat berat yang sedang beroperasi, mengatakan bahwa dengan diturunkan alat berat ini pekerjaan akan menjadi ringan dan cepat, sehingga diharapkan dapat selesai tepat waktu.

Sementara itu, Operator Alat berat mengatakan bahwa dirinya sangat senang dan bangga bisa bekerja bersama-sama TNI.

“Saya kagum, senang campur bangga melihat kekompakan kerja dari TNI. Seberat apapun pekerjaan meskipun di bawah terik, namun akan menjadi ringan karena dikerjakan dengan penuh semangat dan bergembira,” ucap Operator.